

いじめ未然防止集会

1月16日（水）、6時間目に生徒会主催の「いじめ未然防止の授業」が行われました。12月に行った人権集会でとったアンケート結果から、「教職員（大人）と生徒（子供）のいじめの認識の差」が明らかとなりました。生徒会本部役員がその差に注目し、その差を縮めるために「何がいじめなのか」「どうだったらいじめなのか」を考えて欲しいという想いで企画した集会でした。

仲間づくりアイスブレイク【ももち】

いっぱい「ありがとう」を中央階段の樹につけよう！



ぱねえパネルディスカッション



それぞれの学年委員さんがパネリストとなり、事例をもとに意見を言っていました。大人代表として先生も参加しています。

グループディスカッションとフロアからの意見



生徒会本部役員みんな、忙しい中、よく企画・運営してくれました。君達の「自分から」を感じることができました。

参加した1・2年生みんな、「いじめ」について、自分の考えを伝えたり深めたりできたでしょうか。振り返りからは、しっかりと考えてくれたと感じ、嬉しかったです。生徒会が進めている「みんなが過ごしやすい学校に」を実現できるように、今日考えたことを「自分から」実行していきましょう。君達の考えが行動になることを期待しています。